

Continúa entrega de dotación para organismos de socorro

Los cuerpos de bomberos voluntarios y Defensa Civil de los municipios de Herveo, Palocabildo, Casabianca y Fálán reciben hoy la dotación que la Gobernación del Tolima, a través de la Secretaría del Ambiente y Gestión del Riesgo, adquirió para facilitar la labor de los grupos operativos del departamento.

Con estos ya son 23 los municipios que han recibido los equipos adquiridos por el gobierno departamental, con el objetivo de contar con organismos de socorro, no solo bien preparados, sino dotados de los elementos necesarios para cumplir con su labor, que no es otra que la de brindar socorro a la comunidad tolimense.

Los elementos a entregar son bombas de espalda fumigadoras y de acción simple, estacionarias, trajes forestales, cuerdas dinámicas, overoles, camisetas, reatas, botas, cachuchas, capas, machetes, barras, palas, cizallas, guantes, batefuegos, traje apícola, cascos, linternas, cantimploras, camelbacks y la quijada de la vida.

Comunidad de Herveo recibe ayudas humanitarias

Más de una docena de familias afectadas por la temporada de lluvias en el municipio de Herveo, reciben ayudas humanitarias para mitigar las afectaciones causadas por deslizamientos, vendavales e inundaciones.

La Secretaría del Ambiente y Gestión del Riesgo del Tolima estará entregando mercados, kits de cocina, aseo, colchonetas, cobijas y tejas de zinc, a las familias que sufrieron los embates de las lluvias y requieren con urgencia estos elementos.

El director de Gestión del Riesgo, Abilio Baquero, informó que la entrega se cumplirá este miércoles 8 de enero, en las instalaciones de la Alcaldía, donde están citadas las familias censadas por la Alcaldía de Herveo durante las diferentes emergencias.